La remodelación del Pabellón Príncipe Juan Carlos y la puesta en marcha de una gran ciudad deportiva en Ciudad Real, son las principales actuaciones de cara al 2006







Gil-Ortega, y el concejal de Deportes, César Manrique, visitaron las instalaciones el pasado 25 de enero, y según pudieron comprobar el Polideportivo promete ser un moderno espacio cargado de nuevas instalaciones en las que la práctica deportiva sea una afición que aglutine a cada vez más ciudadanos.

El campo de fútbol de césped artificial conocido como "La Playa" ya está terminado, si bien tiene prevista la inauguración de su nuevo graderío para el mes de mayo o junio. Según palabras del concejal de Deportes, César Manrique, los trabajos de remodelación del graderío

están llevando más tiempo del previsto siempre teniendo en cuenta que "se trata de la obra más complicada y la que tiene que durar más tiempo en perfectas condiciones".

También de cara a la primavera, concretamente para el mes de mayo se espera la finalización de las pistas de atletismo, las cuales podrán albergar campeonatos oficiales en sus múltiples calles: hasta ocho. Un proyecto cofinanciado por el Ayuntamiento al 50 por ciento con la Junta de Comunidades, con un coste de 250.000 euros. Otra de las obras ya finalizadas son los nuevos ves-